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福岡市早良区藤崎に開院した「藤崎うら泌尿器科⽪ふ科」。泌尿器科・
⽪ふ科のそれぞれの診療科に専⾨の医師が在籍し、「やさしく・えがお
で・せいかくに。」の理念で、専⾨性の高い知識や経験を⽣かした高度
な医療提供と地域住民が体の悩みを気軽に相談できるようなクリニック
を⽬指しています。開院にあたり、複数のメーカーの PACS から、なぜ

「Climis」を導入されたのか、浦 慎太郎 院長にお話を伺いました。

きてよかったと思えるような病院であり続ける

-- 先生のご経歴および開院までの経緯についてお聞かせください
大学卒業後、九州大学に研修医
として入職、泌尿器科配属、その
後九州大学の関連病院を回り、
原三信病院、福岡赤十字病院、
九州中央病院、九州がんセンター
等の勤務を経て、その後、一度
大学に戻りました。
それらの経験を経て、前職は加野病院という泌尿器科専⾨の病院で
数年勤務し、今回、クリニックの継承のお話があり、開院するに至りました。

-- こういうクリニックを目指していきたいというコンセプトがあればお聞
かせください。

「やさしく・えがおで・せいかくに。」というのを病院の理念としており、
来てよかったと思える病院であり続けるということを⽬指しています。
泌尿器科というのはクリニック
の数が少なく、ご自身の周りに泌
尿器科がどこにあると言われて
もあまりわかる人は少 な いと
思います。「ここに行っておけば
大丈夫」と患者さんが安心でき
る病院を⽬指して、日々診療に
あたっています。

-- クリニックの特徴や長所についてお聞かせください。
病診連携においては、大きな病院に行かなくてもクリニックでできることは
すべてやる、ということを方針としています。全身麻酔等はできません
のでそういう手術は大きな病院にお任せしますが、局所麻酔でできる

手術は全て行なっていますのでそういうところが長所だと思います。
泌尿器に関しては、例えばコンジローマの切除手術等は他のクリニック
では行なっていないところが多く、他院からの紹介で患者さんがくる
こともよくあります。

クラウド、導入費用、保存容量の制限がないことが決め手

-- なぜClimisクラウドPACSサービスに決めたのですか。
当初はCTを導入する予定で、以前の病院で使っていた読影会社と提携
しているのがジェイマックさんで、その会社の営業の方からお薦め
されたのがきっかけです。選定においては機器メーカのPACS等、複数
の会社からもプレゼンを受け、機能や見積について比較検討をした上で
Climisに決めました。

-- 選定のポイントや決めてについて、お聞かせください。
やはり導入費用が安価なことです。加えてクラウドシステムということも
あります。オンプレだと通常は5〜7年毎に更新費用がかかりますが、
クラウドだとサーバ等の機器更新がありません。また他社では何GB
までは幾らという段階定額制で、超えた分は追加料金がかかりますが、
Climisは保存容量の制限がないことも決め手になりました。

-- Climisの操作面、機能面についてはいかがでしょうか
操作面、機能面とも
特に不満はありません。
よく使う機能としては
画像の反転(ネガポジ)
機能、ズーム、計測等
の基本機能を使用しま
す が 、当 院 で は C T
装置が未導入なことも
あり、高度な機能は不要
なため、現状の機能で
満足しています。また、電子カルテでMacの端末を使用している
ため、PACS用として別の端末(Windows)が必要になるのは好ましく
ありません。選定時ではMac専用のPACSも検討しましたが、保守や
サービス対応の面で懸念点がありました。その点Climisは、Web
ブラウザベースの画像ビューアであり、どちらのOSでも使用できます。
端末1台で完結できるのはとてもいいですね。

-- その他、懸念点や改善点があればお聞かせください
クラウドサービスのため、データ量が増えてきた時の動作への影響や、
データセンター側の管理、障害発⽣時の対応やミラーリングはどう
なっているかということがユーザーからは見えませんので、少し
心配でしたが、データセンター側での冗長化、各ガイドラインにも
準拠していると聞いていますので安心して使用しています。改善点
としては、画像を範囲指定し、直接印刷できる機能があるといいですね。
現状でも画像を貼り付けたレポートの印刷機能はありますが、他院と
の連携で画像自体を印刷することもありますので今後の機能アップ
デートを期待します。
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他社製品と比較しても圧倒的な価格差、機能的にも十分

-- 保守、サポート面についてはいかがでしょうか。
他院からの画像取り込みの際に取り込めない画像があったり、検査画像
が装置から転送されないことが稀にあります。こういうトラブル時に毎回
サービスの方を呼んでしまうと費用がかかりますが、クラウド型なので
リモートで対応していただけるので安心です。

-- Climisをおすすめするポイント等があればお願いします
一番は導入費用ですね。他社の製品と比較しても圧倒的な価格差がある
と思います。機能的にも十分なので開院予定の医師の方へはお勧め
できるサービスだと思います。
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